



Presseinformation

20.10.2021

Neue Fahrradabstellmöglichkeiten in Pieschen und Trachau

DB AG und Verkehrsverbund Oberelbe schaffen Platz an der S-Bahn

Die Deutsche Bahn AG (DB) und der Verkehrsverbund Oberelbe (VVO) haben an den beiden S-Bahn-Stationen Dresden-Pieschen und Dresden-Trachau neue Fahrradabstellanlagen freigegeben. In den vergangenen Monaten entstanden 76 überdachte Stellplätze. Die Partner investierten rund 300.000 Euro.

Bisher fehlten an den beiden stark genutzten Stationen im Dresdner Westen Möglichkeiten zum sicheren Abstellen von Fahrrädern. „Dresden-Pieschen wird täglich von über 3.000 Fahrgästen genutzt, in Trachau sind es rund 2.600“, erläutert Heiko Klaffenbach, Leiter des Bahnhofsmanagements Dresden bei der DB Station & Service AG. „Neben vielen Nutzern aus der unmittelbaren Umgebung und den Umsteigern zu Bussen und Straßenbahnen der DVB AG kommen natürlich viele Pendler mit dem Rad, denen wir nun Stellplätze in unmittelbarer Nähe der Stationen anbieten können.“

Burkhard Ehlen, Geschäftsführer des VVO ergänzt: „Der VVO hat die Planung und Umsetzung mit über 190.000 Euro unterstützt, da uns die Verkettung von Fahrrad und Zug sehr wichtig ist.“ In Dresden-Pieschen entstanden 32, in Dresden-Trachau 44 beleuchtete und überdachte Stellplätze.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Gabriele Clauss

Stellv. Pressesprecherin

Verkehrsverbund Oberelbe GmbH (VVO)

Telefon: 0351 852650

presse@vvo-online.de

twitter.com/vvo_presse

Susan Constantinescu

Sprecherin Sachsen, Sachsen-Anhalt,
Thüringen

Deutsche Bahn AG

Telefon: 0341 9678480

presse.l@deutschebahn.com